Furdenheim

Village ambassadeur du don d'organes

Jeudi 19 septembre, les élus de Furdenheim ont procédé à l'installation du panneau 'Village ambassadeur du don d'organes", en présence de Serge Ruffier, délégué territorial Alsace de Vaincre la mucoviscidose.

l'entrée de Furdenheim, A en venant de Quatzen-heim, un nouveau pan-neau peut désormais interpeller les automobilistes et autres usagers de la route. La commu-ne a décidé d'adhérer à la démarche nationale en devenant Village ambassadeur du don d'organes"

 L'objectif de cette démarche est d'inciter le plus grand nombre de personnes au don d'orga-nes. Chaque citoyen peut contribuer à augmenter le nombre de donneurs en France et ainsi sauver plus de vies. » Serge Ruffier, délégué territorial, par ailleurs habitant de Furdenheim, a su convaincre les élus de cette action de sensibilisation déjà reprise par 700 com-munes en France. « C'est un bel acte de fraterni-

té et de solidarité, un message que nous voulons faire passer à toutes les personnes pour les sensibiliser à ce geste et redon-ner une nouvelle vie », souligne



erge Ruffier et les élus lors de la pose du panneau. Photo Jean-Marie Holtz

le maire Marc Herrmann.

Furdenheim est la seconde commune du secteur à poser ce panneau, après Gambsheim, où La Virade de l'Espoir pour vain-cre la mucoviscidose est organi-

sée dimanche 29 septembre. Serge Ruffier et son fils Adri-en, atteint de la maladie, ainsi que Jean-Luc Maillot, président de l'association France Adot 67, ont d'ailleurs présenté leur combat jeudi 26 aux élus com-munautaires. « S'ils ne dispo-sent pas d'un accord explicite sur le don d'organes de la part d'une victime, les médecins ne vont pas les prélever. Il faut, au moins oralement, en faire part à ses proches », a expliqué ce der-

Contact:alsace@vaincrelami co.org et www.france-adot.org

Kochersberg et Ackerland

Un deuxième gymnase à Truchtersheim

Les travaux du nouveau gym nase de Truchtersheim, déjà investi depuis l'été, se sont achevés la semaine dernière. Ce septième gymnase construit par la communauté de communes du Kochersberg et de l'Ackerland accueillera les 669 élèves du collège et de nombreuses associations, notamment le Strasbourg ATH, dont la formation féminine appartient au top 14 du handball français.

une surface utile de 2 120 m2, avec une aire sportive de 1 144 m2, le nouveau gymnase de Truchtersheim a été officiellement inauguré samedi 21 septembre. En plus d'accueillir le club de handball du Strasbourg ATH, l'équipe-ment offre également des bureaux, salles de réunion, et un espace de convivialité.

« Le coût de la réalisation a été de 4,08 millions d'euros HT et a bénéficié des subventions de la CEA, de la Région Grand Est et un peu de l'État,



ssociations, ainsi qu'aux 669 élèves du collège tout proche, Photo Eva Knieriemen

ces participations représentant près de 40 % », précise le président de la communauté de communes du Kochers berg et de l'Ackerland (CCKA)

La CCKA a décidé de baptiser ce nouveau gymnase es-

pace Étienne-Burger. « Étienne, premier vice-pré-sident mais aussi conseiller d'Alsace, nous a brutalement quittés le 22 février 2022 C'était un supporter incondi tionnel de l'ATH dont il a rarement raté un match de

l'équipe phare. Il s'est toujours battu pour ce territoire et a encore réussi à arracher une participation financière exceptionnelle pour la réali-sation de ce gymnase », a souligné Justin Vogel au moment de l'inauguration du lieu. C'est Élisabeth Burger, veuve d'Étienne, qui a symbolique-ment dévoilé le nom de la sal-

Jeanne Beck, née Bracon nier le 28 septembre 1937 et domicilié à Wiwersheim, fête

Roger Panzarella, né le 28 septembre 1934 et domici-lié à Hurtigheim, fête aujour-



ÉLECTRO **JENNER**

Dépannage Électro-ménager Vente • Électricité Générale

Tél. 03 88 64 18 83 07 70 50 14 24 42, rue des Platanes 67640 FEGERSHEIM

VOUS SOUHAITEZ VENDRE:

- MAISONS.
- APPARTEMENTS.
- IMMEUBLES.
- TERRAINS

Décision rapide - Discrétion a

ART HABITAT 06 08 47 69 96

96, Grand-rue 57410 ROHRWILLER - 03 88 63 60 56 lle d'expo no

ouvrez toutes nos solutio

LRK Aménagements

ille des haies, débrous

Tél : 07.70.61.71.60

Anniversaires

d'hui ses 90 ans.

VOLETS ROULANTS

Repar stores Les experts en simplicité Réparation et modernisation de volets roulants et stores

Benjamin KUHN 06 07 14 22 37

min.kuhn@reparstores.com www.reparstores.com

PORTAS

MENUISERIE SCHMITT

Neuf ✓ Rénovation ✓ Modernisation

n des espaces verts : tont

Pour paraître dans cette rubrique contactez: adnpublicite@ebramedias.fr ou 03 89 32 79 05

Les décisions du conseil communautaire

En matière de politique de l'enfance, les projets avan-cent à grands pas. Le conseil communautaire du Ko chersberg et de l'Ackerland a voté jeudi 26 septembre des modifications de marchés concernant le périscolaire de Dingsheim, et notamment l'attribution des travaux dans le cadre de la réhabilitation et l'extension du périscolaire de Wiwersheim. Ils ont été attribués pour un montant de 1143 724 €, dont 550 000 € sont prévus en autofinance ment.

Il s'agit d'augmenter la capacité d'accueil à 120 places, au lieu de 80 actuellement. Les travaux de-vraient démarrer en décem bre, après le marché de Noël, quand les enfants pourront investir la salle des fêtes. La livraison est pré vue au troisième trimestre



Les travaux de l'extension du périscolaire à Dingsheim.

Par ailleurs, le marché des travaux pour la liaison cy-clable entre Kleinfranken heim et Truchtersheim, sur 1,3 km, a été attribué à hau-teur de 327 471 € HT à une entreprise locale, alors que l'estimation s'élevait précé-demment à 426 229 € HT. Trois aides ont été attri-

buées à des particuliers qui rénovent des maisons alsa-

ciennes, en tout 6 000 € : aides supportées pour moi-tié par les communes où habitent les propriétaires Une subvention de 1 000 € a été accordée pour un stage que la batterie fanfare des sapeurs-pompiers de Kut-tolsheim organise en novembre sous l'égide de la Garde républicaine.

Attribution du label « Ville sportive du Grand Est »

Par ailleurs, Truchtersheim s'est vu attribuer le label - Ville sportive du Grand Est - pour la période 2024-2028 par Michel Lequeux, vi-ce-président du Comité régional olympique et sportif (Cros). « C'est surtout une belle récompense pour l'en-gagement et l'investissement des bénévoles au sein des nombreuses associations que nous avons la chance d'avoir sur ce territoire, comme le club de badminton ou le nouveau club de basket », a com-

menté Justin Vogel. Un président fier des 80 millions d'euros d'investissements réalisés ces dix dernières années sur le territoire de la communauté de communes.

L'agenda

Dingsheim

Le club Expérando de Dingsheim-Griesheim propose une randonnée dans le Bühlertal en Forêt-Noire ce

dimanche, Distance: 15 km. Dénivelé : 500 m. Repas tiré du sac, abri, bonnes chaussures de marche. Départ à 9 h au centre culturel. Covoiturage: 9 €, et 3 € de cotisation journalière pour les

sateur Hubert, 06 37 57 89 40). Ouatzenheim Réunion publique, samedi 28 septembre

Le conseil municipal invite les habitants à une réunion d'information concernant les travaux d'aménagement du carrefour des 4 Vents ce samedi, à 10 h, au carrefour

en question. L'occasion de rencontrer l'équipe munici-pale, de découvrir les gran-

non-membres (prévenir l'organi-

des lignes du projet et de poser des questions. Marché alimentaire.

Les marchands vous don nent rendez-vous pour le marché alimentaire le mardi 1st octobre, de 16 h 30 à 19 h, sur la place du Marché de Quatzenheim. Seront accueillis : une bouchèrecharcutière, une marchande de spécialités asiatiques, une påtissière, un apicul-teur, un maraîcher et un marchand de bonbons.

Stammdisch

mardi 1" octobre Ce mardi, ce sera le conseil presbytéral qui organisera le stammdisch au moment du marché et proposera des

► L'agenda politique

Rrumath

Anne Izacard. lundi 30 septembre Anne Izacard, adjointe char-

gée de l'économie, tiendra une permanence ce lundi. de 18 h à 19 h, à l'hôtel de

pharmacie@pharmacie-wacken.com **6 ARTICLES**

ORDRE

DES PHARMACIENS

LA PHARMACIE KLEBER, située au 49 rue du 22 Novembre

à Strasbourg a été transférée au

3 Allée des Marquises dans le quartier du Wacken.

Elle se nomme à présent PHARMACIE DU WACKEN

et vous accueille tous les jours

de 8h30 à19h et le samedi jusqu'à 13h.

TÉL. 07 7 90 77 26